

岩手県立大野高等学校

PTA会報

大野高校PTA事務局／岩手県九戸郡洋野町大野 58-12-55 TEL (0194) 77-2125



失敗を恐れるな

PTA会長 太内田 賢

時間の経過とは早いもので、もう一年が経とうとしています。卒業生の皆さんにおいては、進学・就職ともに全員が冬休み前に合格し、大変素晴らしい結果となりました。本人の頑張りは勿論ですが、校長先生をはじめご指導頂いた先生方には感謝の気持ちが絶えません。本当に、ありがとうございます。また、保護者の皆様におかれましても、日頃よりPTA活動へのご理解ご協力誠にありがとうございます。文化祭のおにぎり作りは、私も楽しく参加するこ

とができました。

さて、「愚者は経験に学び、賢者は歴史に学ぶ」という有名な言葉があります。愚者はとにかく行動、失敗してもそこから学び、成功へ向かう。賢者は下調べし確認してから成功へ向かう。言葉だけ見れば誰もが賢者になりたいと思います。しかし、失敗から学べることは非常に多く、同じ轍を踏まないという点において、失敗も時として必要であると私は考えます。大切なのは、失敗を恐れず挑戦する心、他者の失敗を許容して

あげられる心、失敗を糧に成長する気持ちだと考えます。勿論、失敗してヘラヘラしているようでは駄目ですよ。子供たちには、何事にも挑戦する強い心を育ててほしいと思います。

最後になりますが、日本は現在大変厳しい時代に入っております。そんな中でも子供たち、先生方、保護者の皆様、地域の皆様の毎日が、笑顔で過ごせますようお祈り申し上げ、挨拶とさせていただきます。

PTA活動の紹介

～ 大野高祭 2022 ～



PTAでは松茸と舞茸のおにぎりを提供しました。本校の特色である里山整備によって収穫した松茸を使用しました。炊飯時にはハブニングも少しだけありましたが、参加者で知恵を出し合って、おいしいおにぎりを手作りすることができました。



今年度を振り返って

校長 北田 義徳

保護者の皆様には、日頃より本校の教育活動に対し、ご理解とご協力をいただいておりますことに、改めて心より感謝申し上げます。

コロナ禍3年目となった令和4年度は、新たな変異株であるオミクロン株が県内で猛威を振るい、新規感染者数が2,500人を超え、過去最多となる中、本校でも12月12日から16日まで、3年生の学年閉鎖を1日、そして二度にわたり計4日間を全校一斉の臨時休業とする措置を取りました。保護者の皆様におかれましては、臨時休業等の判断が後手に回り、送迎等でご迷惑をおかけしたことに、改めてお詫び申し上げます。

このような中、学校内外の行事では、今年は「3年ぶりの開催」とい

うフレーズを、しばしば目や耳にする1年でした。

8月のナニヤドヤラ大会は、生徒全員が高校生としては初参加となり、地域を盛り上げました。

9月の収穫祭、10月の大野高祭も、予定どおり行うことができました。大野高祭は入場制限なしの完全公開とし、2日間の来場者数は、洋野町長様、大野中学校長様はじめ、ちょうど100名でした。毎年恒例の松茸おにぎりの炊き出しでは、多くのPTAの皆様にご協力いただき、ありがとうございました。

また、11月末の修学旅行も当初の計画どおり関西へ4泊5日で実施し、参加者全員が無事帰還できたことに感謝しています。

そして12月6日には、同窓会特別講演会が行われ、講師として、本校同窓生で懶ヘラルボニー副社長の松田文登氏を迎え、元気の出るお言葉をたくさん贈っていただきました。大野高生には、このような熱い情熱を持った先輩がいるということを誇りに思うと同時に、自身にも熱い想いと、一度や二度の挫折にめげない粘り強さがあれば、夢はいつか必ず現実のものになるということを信じてほしいと思います。

むすびに、今後とも一人でも多くの中学生に入学していただけるよう、大野高校の魅力を磨き上げ、各方面に発信してまいりたいと思いますので、今後ともご支援、ご協力をお願いいたします。





大村 愛果

私は岩手県立大学看護学部に進学しました。大学では感染予防を徹底しながら講義、サークルなどの活動が行われています。課題やレポート、期末にある考査は大変ですが、高校の時に培った計画的に行動する力が役立っていると感じています。

大学生になってから、時間の使い方がとても大切だと思えるようになりました。やらなければならないこと・やりたいことは様々あるので、限られた時間で質を高めて、物事を効率的に取り組めるよう努力しています。また、大変な時は友人たちと励まし合いながら、充実した生活を送っています。

在校生の皆さん、高校を卒業した後の自分を想像したことがあるでしょうか。私は高校を卒業しましたが、だからといって自分が劇的な変化をするわけではないとわかりました。けれど毎日過ごす中で、ふとした瞬間に自分の成長を感じます。きっと成長とは日々の積み重ねなのだと思います。皆さんも今頑張っていることに粘り強く取り組み、高校生活を充実させていってください。

卒業生の声



新井田 結菜

私は高校卒業後、株式会社大宮という会社で働いています。小さい頃から人と接することが好きだったため、幅広い年代の方と接することができるこの職業を選びました。

入社当時は、今までとは違う環境に慣れないことが沢山ありましたが、働いていくうちに仕事を覚えていき、先輩方とのコミュニケーションも取れるようになりました。また、お客様と接する際には笑顔と声のトーンなどに気をつけて接することが出来るようになりました。しかし、今でも失敗をしたり、まだ経験できていないこともありますが、毎日楽しく仕事をしています！

在校生の皆さん、自分が好きなことや得意なことを生かせる職業は大変ではありますがとても楽しいです。残りの学校生活を思いっきり楽しんで自分の夢に向かって頑張ってください！応援しています。

令和4年度 第3学年進路決定状況

令和5年2月24日現在

◆ 進学合格状況

	大 学	短 大	専門学校	合 計
進 学 希 望 者 数	2	1	6	9
合 格 者 数	2	1	6	9

【進学合格先】

- 《大 学》 岩手大学 八戸学院大学
- 《短期大学》 仙台青葉学院短期大学
- 《専門学校等》 岩手県立農業大学校 晃陽看護栄養専門学校 盛岡ペットワールド専門学校
仙台総合ビジネス公務員専門学校 盛岡ヘアメイク専門学校
アレック情報ビジネス学院

◆ 就職内定状況

	管 内	県 内	県 外	合 計
就 職 希 望 者 数	2	2	3	7
内 定 者 数	2	2	3	7

【就職内定先】

- 《管 内》 (株)ファーマ・ラボ やまぐち歯科医院
- 《県 内》 アイリスオーヤマ(株) (株)田清
- 《県 外》 (株)マリークウントコスメチックス 彦建設(株)

これまでの行事



入学式・PTA入会式	4月7日(木)
対面式	4月8日(金)
交通安全実技講習会	4月11日(月)
前期生徒総会	5月10日(火)
前期中間考査	6月10日(金)～14日(火)
体育祭	6月16日(木)～17日(金)
避難訓練	6月21日(火)
先輩に学ぶ会	7月1日(金)
三者面談	7月4日(月)～6日(水)
終業式	7月26日(火)
始業式	8月22日(月)

後期生徒総会	8月30日(火)
前期末考査	9月1日(木)～6日(火)
収穫祭	9月27日(火)
大野高祭	10月14日(金)～15日(土)
芸術鑑賞会	10月21日(金)
後期中間考査	11月10日(木)～15日(火)
修学旅行	11月26日(土)～30日(水)
三者面談	12月13日(火)～15日(木)
終業式	12月23日(金)
始業式	1月11日(水)
推薦入試	1月26日(木)
3学年後期末考査	1月27日(金)～2月1日(水)
1・2学年後期末考査	2月9日(木)～2月14日(火)
卒業式予行・同窓会入会式	2月28日(火)
卒業式	3月1日(水)

これからの行事



一般選抜学力検査	3月7日(火)
合格発表	3月15日(水)
終業式・離任式	3月22日(水)
学年末休業	3月23日(木)～31日(金)

PTA会員の声

向明戸 千五代 (3A 快)

高校生活も残りわずかという時期となりました。入学当初からコロナ流行の恐怖に悩まされる日々だったと思います。そのため行事の中止や縮小等思い作りの場も少なく悔やまれるところです。

その中、子供達はそういった状況にもたくましく立ち向かい、強さや団結力対応力を身に付けられたのではないのでしょうか。

そして、先生方のご指導もあって各々が、目標通りの進路を実現できている事を嬉しく感謝致します。卒業まで学校生活を充実させ、今後も全力で悔いのない毎日を過ごして欲しいです。

向田 久美子 (2A 尊)

時間が過ぎるのが、あっという間と感じる今日この頃。コロナ生活も3年になり、子供達も少しずつではありますが、自粛規制緩和で楽しい思い出も増えていると思います。

このまま終息に向かっていければと願っております。

こんな時代だからこそ、友達や先生達と会える事、学校で学べる事、今の時間を大切にして高校生活を楽しんでほしいと思っています。



灰玉平 寿絵 (1A 綾乃)

2年ぶりに完全公開で開催された文化祭。PTAでは松茸と舞茸のおにぎりを作りました。炊き込みごはんがなかなか炊き上がらないというハプニングもありましたが、皆さんの力でなんとか間に合わせる事ができました。文化祭会場を見ると、少人数ながら生徒たちがアイディアを出し合い協力して作り上げた様子が伝わり、行事に参加できた事を嬉しく思いました。

早いもので今年度も終わろうとしています。高校生活の3年間は、社会に出て自立して生きていく中で、あらゆる苦難を乗り越えられる力を身に付ける大切な時間でもあると思います。悩んだり迷ったりした時は友達、先輩、先生方、親、周囲に相談し、考え励まし合い「今」を大切に過ごしてもらいたいと思います。大野高校の仲間と青春を謳歌し、充実したものとなる事を切に願います。